



Caritassammlung im Pfarrverband Westliches Chiemseeufer

Beitrag

Prien und Greimharting, Bernau und Hittenkirchen, Wildenwart, Rimsting- in diesen Pfarrgemeinden des Pfarrverbandes Westliches Chiemseeufer beginnt in diesen Tagen die Caritas-Sammlung.

Angesichts der Inflation in Deutschland und des Ukraine-Krieges ist die Solidarität der Pfarrgemeinden wichtiger denn je! Im Jubiläumsjahr 100 Jahre Caritasverband der Erzdiözese München und Freising steht die Caritas vor großen Herausforderungen. Neben den vielen aktiven Helferkreisen im Dekanat Chiemsee nimmt sich die Caritas der Geflüchteten an, berät und unterstützt bei Behördenangelegenheiten und sorgt hier mit der Chiemseer Tafel für ein Zubrot. Gleichzeitig stehen die Beratungsdienste im Caritas-Zentrum und die Pfarrcaritas immer mehr Einheimischen bei, **die nicht mehr weiter wissen**, weil sie sich die hohen Heizkosten, Benzinpreise, Mieten und Lebensmittel nicht mehr leisten können. Gemeinsam mit den Betroffenen suchen die Mitarbeitenden Wege, um die Existenz zu sichern. Gleich, ob für die Kirchenkollekte, im Pfarrbüro oder per Überweisung gespendet wird – jeder Beitrag unterstützt Menschen in Not zu 100 % vor Ort. Ab 25. September wird im PV WCU die Briefsammlung durchgeführt.

Bericht: Pfarramt Prien

Foto:

2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

>> hier anmelden

ADAC

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Bayern
3. Caritas
4. Chiemgau
5. München-Oberbayern
6. Pfarrverband Westliches Chiemseeufer
7. Prien am Chiemsee
8. Weitere Umgebung